en ces derniers temps. Réunir comme en un faisceau les solennelles expressions de ce sentiment, sera, croyons-nous, un moyen d'en perpétuer les salutaires leçons.

Enfin, Monseigneur, malgré le soin que vous mettez à cacher vos bienfaits, votre clerge et tout votre diocèse ne savent pas les oublier. Cet humble écrit voudrait donner à leur reconnaissance des accents toujours renouvelés.

Voilà le triple dessein que nous avons eu l'ambition de réaliser.

Il se peut que notre travail n'y sache pas répondre. Pourtant, Monseigneur, vous daignerez croîre que la piété filiale a vivement désiré vous le présenter sans défaut.

LE COMPHATEUR.

ce de de de

ch de so d'i tie l'a

cor

Saint-Hyacinthe,

le 19 mars 1897.